

Uribe advierte sobre riesgos de importar gas

El expresidente Álvaro Uribe se pronunció ayer sobre los riesgos que se podrían generar si el Gobierno Nacional, en cabeza del presidente Gustavo Petro, toma la decisión de importar combustibles desde Venezuela.

La respuesta de Uribe se produjo después de que la nueva ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, asegurara que esa es una posibilidad ante una eventual suspensión de los pilotos de *fracking*.

Sobre eso, Uribe lanzó una advertencia: “En cuanto a aquello de traer gas de Venezuela, hay luces que no alumbran y sombras muy grandes”.

Recordó que con el gobierno de Hugo Chávez se había firmado un acuerdo para la venta de gas, pero hubo un incumplimiento.

“La mayor contrapres-

tación era el suministro a Colombia después de 2012. Esto no se dio. No sabemos cuántas razones hubo, pero es claro que existen ciertos problemas de gasoductos y de ubicación de los pozos”, señaló.

Según el expresidente, Venezuela tiene cerca de 200 teras cúbicas en reservas, mientras que Colombia cuenta con menos de 4 teras, pero dijo que “la realidad allá no es fácil”.

Además, argumentó que el país perdería su autosuficiencia energética “que actualmente tiene asegurada gracias a la combinación de energías renovables y convencionales”.

Uribe también destacó que el gobierno del expresidente Iván Duque “firmó 70 contratos de exploración que implican desembolsos cercanos a 4.000 millones de dólares”.

Y, en definitiva, consideró que no sería apropiado que el Gobierno colombiano tenga una dependencia de combustibles al importar petróleo y gas.

GÓMEZ

primo. Nos deja su luz,
la bondad de sus actos.

e.
pañeros lamentan